
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass man mit dieser Vorlage einer 
Anregung Jugendrates folge. Es habe zwar rechtliche Bedenken gegeben, aber man habe nun eine 
Lösung gefunden. Man versuche wenn möglich immer, den Anregungen engagierter Jugendlicher 
und des Jugendrates zu folgen.  
 


